
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        16. März 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 30.03.2022 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zu Nutzflächen 
Vorlagen-Nr.: VII/2022/03780 
TOP: 
 
Antwort der Verwaltung: 
 

1. Wieviel Hektar Ackerflächen, Grünlandflächen und Hütungsflächen (bitte einzeln 

auflisten) hat die Stadt Halle (Saale) im Bestand? 

2. Wie lange laufen die aktuellen Pachtverträge? 

3. Wird die Stadt Halle (Saale) ihre Bestandsflächen von Ackerland-, Grünland-, und 

Hütungsflächen ausschließlich der Verpachtung an landwirtschaftliche Betriebe 

vorbehalten? Wenn nein, warum nicht? 

4. Wieviel Hektar landwirtschaftliche Nutzfläche wurde durch Umnutzung sozusagen 

„zweckentfremdet“, stehen also landwirtschaftlichen Betrieben nicht mehr zur 

Pachtung zur Verfügung? 

(Bitte seit 2010 in Jahresscheiben und nach Flächenart und in welche Umnutzung 

auflisten sowie die jeweils durchschnittlichen Bodenwertzahlen dazu angeben) 

5. Gab es für die ehemaligen Pächter (siehe Frage 4) alternative Angebote zur 

Nutzung von landwirtschaftlichen Nutzflächen? 

 
 
Die Anfrage kann erst zur Sitzung des Stadtrates im April beantwortet werden, da noch nicht 
alle Recherchen abgeschlossen werden konnten. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
 
 
 


